
CONSEJO DEPARTAMENTAL DE FÍSICA 
 

Reunión Nº7  
29/9/2014, 15:00 hs 

 
 
ACTA DEL DÍA 

 

Presentes: D. Cabra (Jefe del Dpto.), L. Damonte, A. Iucci, S. Stewart, G. Darriba, A. Hernández, D. 
Actis y N. Bueno. 

Temas pendientes: 

● Notas: 
o Nota presentada por los consejeros estudiantiles A Hernandez y D. Actis (y avalada por la 

presidenta del CEGMA, T. Rodriguez, y el presidente del CEFCE, V. Nosthas Aguiar) 
acerca de problemáticas surgidas en el seno de la cursada de Física General III del 1º 
semestre del corriente año.  

Se posterga para discutir el tema entre las partes involucradas. Se solicitan las encuestas de los 
Docentes T. Dova y M. Salvay y los Consejeros Estudiantiles se comprometen a presentar lo declarado 
por los estudiantes involucrados. 
 

Temas Nuevos: 

● Expediente 700-015662/13-000: Acerca del concurso para cubrir 13 cargos de Ayudante 
Diplomado con Dedicación Simple. La Comisión Asesora presenta la ampliación de dictamen 
oportunamente requerida. 

Este Consejo Departamental la ampliación de dictamen. (Por unanimidad 6 votos y una abstención de 
G. Darriba)  

 
● Expediente 700-012944/12-001: Acerca de prórroga de Designación Interina con carácter 

Transitorio del Dr. Gustavo Forte en el cargo de JTPDS (Nº 174). La Jefa de Despacho de nuestra 
facultad, Abg. M.A. Leban informa que se debe llamar a Concurso Ordinario o Registro de 
Aspirantes porque las prorrogas interinas-transitorias son por el término de 6 meses.  

Se decide consultar a la Jefa de Despacho, Abg. M. A. Leban, si es posible postergar el tratamiento del 
expediente hasta febrero 2015 para designar al candidato que corresponda utilizando el orden de 
méritos del concurso de JTP que se encuentra para su tratamiento en el HCD. (Por unanimidad 7 
Votos) 

 
● Comisión de Finanzas: 

o Propuestas de gastos de funcionamiento del Dpto. de Física correspondiente al último 
período del ciclo lectivo 2014. 

Se aprueba la propuesta por 6 votos y una abstención de N. Bueno. 
 

● Notas:  
o La Dir. del Museo de Física, Dra. Cecilia von Reichenbach solicita la renovación de los 

siguientes cargos docentes correspondientes al Proyecto de Mejoramiento de la Propuesta 
Educativa del Museo de Física: 

 Florencia Cabana (Cargo ADDS Nº1927). 
 Matias Chapela (Cargo ADDS Nº1928). 
 Emanuel Fragapane (Cargo AADS Nº1929). 



 Rafaela Paladini (Cargo AADS Nº1930). 
 Mercedes Leoz (Cargo AADS Nº1931) 

(Aclaración, la renovación de los cargos de AA se solicitan por el término de 1 año y los de AD 
hasta que se sustancie el Registro de Aspirantes tramitado en el expte. 700-154813)). 
Este Consejo solicita a la Directora del Museo que presente los CVs de los Ayudantes Diplomados 
y los analíticos de los Ayudantes Alumnos, como así también un informe de actividades de cada 
uno de ellos. Paralelamente, se propone averiguar la fecha de vencimiento de dichos cargos (Por 
unanimidad 7 votos). 

o El Dr. Francisco H. Sanchez solicita lugar físico y copia de la llave magnética de acceso al 
edificio para la Lic. Diana Arrieta Gamarra, flamante becaria CONICET, que comenzará sus 
actividades en nuestro Dpto. de Física a partir del 1 de octubre del corriente año bajo la 
dirección del Dr. F.H. Sanchez.  

      Este Consejo aprueba la creación de la llave magnética y gira la nota a la Comisión de Lugares 
Físicos para que la misma evalué la solicitud del lugar físico. (Por unanimidad 7 votos). 
 

Temas presentados sobre Tablas: 

● Notas:  
o El Dr. Roberto C Mercader solicita extensión de la red de gas natural (actualmente en 

construcción) hasta el local Nº1 donde se encuentra el laboratorio de Espectroscopía 
Mössbauer. 

Se gira el expediente a la Comisión de Seguridad e Higiene y a la Comisión de Edificio para que 
las mismas analicen a la viabilidad del pedido. (Por unanimidad 7 votos).  

o El Dr. Jorge Tocho solicita el aval del Consejo Departamental para que el CIOp sea 
considerado Unidad de Investigación de la la UNLP tomando como Dpto. de referencia de la 
Facultad de Ciencias Exactas, este Departamento de Física.  

Se pospone su tratamiento y se propone revisar convenios marco entre Departamentos 
dependientes de la UNLP e Institutos de Investigación. (Por unanimidad 7 votos). 

o La Dra. Graciela Punte solicita al Departamento de Física, y/o por su intermedio a la Facultad 
de Ciencias Exactas, solucione los problemas de humedad y filtraciones de agua que el 
Laboratorio LANADI, ubicado en el subsuelo del Ex-Liceo, viene sufriendo desde tiempo.  

Este Consejo hace suyo el pedido y propone iniciar gestiones con el decano de la facultad de 
Ciencias Exactas para arribar a una solución. (Por unanimidad 7 votos).  

o El Dr. Daniel Cabra solicita lugar físico y copia de la llave magnética de acceso al edificio para 
el Dr. Mauricio Sturla, Inv. Asistente del CONICET, que comenzará sus actividades en nuestro 
Dpto. de Física a partir de la primera semana de octubre del corriente año bajo la dirección del 
Dr. D. Cabra.  

      Este Consejo aprueba la creación de la llave magnética y gira la nota a la Comisión de Lugares 
Físicos para que la misma evalué la solicitud del lugar físico. (Por unanimidad 7 votos). 

 

● Comisión de Distribución Docente: 

o Redistribución de Auxiliares docentes en las materias Métodos de la Física Matemática, re-
dictado de Física General III y Física general IV. 

       Este Consejo propone redistribuir un Ayudante Diplomado para cada materia. (Por unanimidad, 7 
votos). 

 
 


